



Diocèse de Toulouse

L'Église catholique en Haute Garonne



Le diocèse

L'Église en marche

Services et mouvements

Espace jeunes

Art et culture

Presse

Rechercher sur le site

Inscrivez-vous à la **newsletter**

Saisissez votre email

Contactez-nous

Formulaire de contact

Nom

Veillez saisir votre nom complet

Jibitou

Courriel

Veillez saisir votre adresse courriel

jibitou@catholique-aujourd'hui.fr

Sujet

Veillez saisir le sujet du courrier électronique que vous souhaitez envoyer.

Proposition de loi relative à l'assistance médicalisée pou

Message

Veillez saisir le message que vous souhaitez envoyer.

Mgr Le Gall, Mgr Gaschignard,

je suis, en tant que catholique pratiquant, profondément heurté par le projet de loi qui va être examiné par le Sénat le 25 janvier 2011.

J'ai écrit aux sénateurs de Haute-Garonne pour leur demander si, en conscience, ils pouvaient accepter de légaliser un meurtre. Je doute que ma requête puisse avoir un quelconque poids. Au contraire, j'ai la tentation de penser qu'une parole ou un écrit d'un évêque aurait une influence et une portée tout autre.

Aussi, je sollicite votre soutien et votre aide pour aider les catholiques à se faire entendre.

Je vous prie d'accepter mes respectueuses salutations et l'assurance de mes prières.

Jibitou, <http://www.catholique-aujourd'hui.fr>